
REQUERIMENTO DESPACHO

«.“ mhhili:£l|45,b=',*.uw1 ““N“ "_?» .,, . v , ,,, _e
.,! :.4a8 EMENTA: LJREQUER INFORMAÇOEÉ RE RECAPEAMENTODA

AVENIDA MAESTRO HERVE CORDOVIL CONFORME
ESPECIFICA.

SENHOR PRESIDENTE

O presidente da Associação de Moradores do Bairro Antônio
Mariliceck solicita informações sobre O serviço de recapeamento da Avenida
Maestro Herve Cordovil. Relata que a referida avenida tem 15 quadras e
destes foram recapeados apenas 3 quadras (trecho entre as ruas Valter Lapria
a Plinio dos Santos) — sentido centro bairro. No sentido inverso (com 12
quadras) recapearani 6 quarteirões (trecho da rua Amicar Caturilia até
Natanael Emerichi) os outros não receberam nenhuma melhoria e a
população aguarda ansiosa que os serviços sejam completados há quase três
meses.

ISTO POSTO,
REQUEREMOS,depois de ouvido o douto plenário. que se oficie () Prefeito Municipal

para que nos informe quando serão completados os serviços apontados acima.

Sala das sessões, 20 de Dezembro de 2018
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